Готовимся к ОГЭ. Н и НН в прилагательных,
образованных от существительных (отымённых)
	Н
	НН

	1) образованы с помощью суффиксов
-АН-, -ЯН-, -ИН-:
гусиный, водяной, кожаный
	1) образованы с помощью суффиксов
-ОНН-, -ЕНН-:
торжественный, традиционный

	2) Исключение: ВЕТРЕНЫЙ,
	Исключения: ОЛОВЯННЫЙ,
ДЕРЕВЯННЫЙ, СТЕКЛЯННЫЙ

	образованных от существительных (отымённых) ) в непроизводных прилагательных:
синий, зелѐный, юный, буланый,
единый, румяный, рьяный, пряный,
зелѐный, свиной
	3) от сущ-ных с основой на –Н:
каменный, старинный, лимонный,
карманный


	
	4) от сущ-ных на –мя: имя – именной,
племя – племенной




[bookmark: _GoBack]Формулировки заданий:
№1. Укажите слово, в котором количество Н в суффиксе определяется правилом
правописания суффиксов отымѐнных прилагательных.
№2. Укажите слово, в котором количество Н в суффиксе определяется правилом: «В
прилагательных, образованных от существительных с помощью суффиксов –ОНН-/-ЕНН,
пишется НН»
№3. В каком слове правописание суффикса определяется правилом: «В суффиксах
отымѐнных прилагательных -ЕНН-, -ОНН-/-ЁНН- пишется НН»?
№4. Укажите слово, в котором количество Н в суффиксе определяется правилом: «В
прилагательных, образованных от существительных при помощи суффиксов –АН-/-ЯН-,-
ИН-, пишется Н»
№5. Укажите слово, в котором количество Н в суффиксе подчиняется правилу: «В
суффиксах отымѐнных прилагательных –АН-, -ЯН-, -ИН- пишется одна Н».
№6. Укажите слово, в котором количество Н в суффиксе определяется правилом: «В
прилагательных, образованных с помощью суффикса –Н- от существительного, основа
которого заканчивается на –Н-, пишется НН».
№7. В каком слове правописание суффикса является исключением из правила
